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1 Formalia

• Protokoll: Florian Tönnies

• Redeleitung: Fabi

2 StuRa

2.1 Berichte

der Vorstand des StuRa war da (Marleen und Dominik). Kleine Einführung in Organi-
sation de StuRa und Fragerunde.

2.2 Bewerbungen

Keine der Bewerbungen scheint kritisch.

2.3 Finanzanträge

Erstiveranstaltungen
(FS Kognitiuonswissenschaften)

Wert Stimmen Reihung

145 EUR 2
0 EUR 12 0 EUR

Lange Nacht der Universität
Wert Stimmen Reihung

1400 EUR 20 1400 EUR
0 EUR 0

2.4 Sonstige Anträge

Auto proMobil
(Vorstand)

Wert Stimmen Reihung

Ja 13 1
Nein 5 2

Enthaltungen 3

Vollversammlunge
(Vorstand)

Wert Stimmen Reihung

Ja 21 1
Nein 0 2

Enthaltungen 0
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3 Exzellenzinitiative (EI.)

Fabi stellt EI. ganz ausführlich vor: EI. betrifft vor allem Forschung, nicht Studium an
sich, trotzdem scheuen neue Studis nach “Exzellenz“. Kritik an Kritik der Geisteswissen-
schaftenden an EI. Für rankings spielen EI. auch eine Rolle. EI. ist auf einer Zeitskala von
8-15 Jahren, Änderungsbemühungen jetzt wären dann nicht mehr relevant. Aktuelle sieht
es für Freiburg sehr gut aus. Kurze Info zum ‘Imboden-Bericht‘: EI. an sich nicht gut,
längere Förderung war nötig, daher jetzt diese Zeitskalen. Ansatz: keine grundsätzliche
‘Antihaltung‘, sondern eher konstruktiv Kritik einbringen. Schon sinnvoll, Geld auf we-
nige Unis zu verteilen, da damit tatsächlich etwas gemacht werden kann, bei Verteilung
auf viele Unis nur ‘Tropfen auf heißen Stein‘. Kritik an ‘Leuchtturm-Universitäten‘. Kri-
tik an dieser Kritik: Studis gehen, wenn wir diese nicht haben ins Ausland zu anderen
‘Leuchtturm-Universitäten‘. Einwurf: Gefälle in Bildung an Unis existiert schon.

3.1 Meinungsbild 1

“Die FS Physik ist dafür EI. drei (aktuelle EI.) zu unterstützen“.
Meinungsbild

Stimmen Reihung

Ja 21 Ja
Nein 0

Enthaltungen 0

3.2 Meinungsbild 2

“Die FS Physik ist dafür EI. generell zu unterstützen“.
Meinungsbild

Stimmen Reihung

Ja 8 Ja
Nein 6

Enthaltungen 6

4 Common-Room

Es kam eine Mail: im Common-Room sieht es ‘unhygienisch‘ aus. Paul war zu diesem
Zeitpunkt auf: ‘es steht Leergut rum‘. Anmerkungen: der Kühlschrank ist wohl nicht so
sauber und das Leergut muss da nicht rumtehen. Wir sollten auf den Common-Room
aufpassen, da dieser ein extremer Luxus ist.

Vorschläge: nur noch beschriftete Lebensmittel in Kühlschrank, alles andere kommt
weg.

Lösung: Paul als Common-Room-Beauftragter räumt auf: “Kommt weg, Alles“
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5 Getränke

Niels: die Getränkeliste funktioniert super, jetzt Neu: mit Kaffeeliste. Niels kassiert am
Ende des Monats das Geld ein. In Zukunft kein Geld in Kasse werfen, ‘das verfälscht die
Statistik‘.

‘die Varietät (?) ist zu große‘. Besser zu planen wenn wenige Sorten vorhanden sind.
Preislich macht das aber keinen Unterschied. Probleme mit Kistenbefüllung - nicht wirk-
lich.

Am Freitag werden neue Getränke bestellt.

6 Sontiges

6.1 Fensterschlüssel

Es fehlen nach nur zwei Wochen schon wieder zwei Fensterschlüssel. Niels macht noch
einmal nach, dann werden diese festgebunden.

Einführen eines Pfandsystems zum ausleihen der Schlüssel? Nicht unsere Aufgabe,
das Bauamt wird sich etwas dabei gedacht haben, es sollten sich eher Leute bei den
Verantwortlichen beschweren.

‘Warum kommen überhaupt Schlüssel weg¿ Phillip hat einen ausgeliehen aber wieder
zurückgebracht.

Flo H. will zu Lösung des Fensterproblems brainstormen. Zur Not geht er rum und
lüftet.

Kritik aus Branschutzgründen: bei Seminarraum Fluchtfenster, bei ‘Verbotener Ab-
teilung‘ muss ma durch die potentiell brennende ‘Bib laufen‘.

Fabi und Robin gehen als ‘Vorstände‘ zu Dummin und reden mit ihm.

6.2 Handtücher

Clara hat sehr häufig in der letzten Zeit viel zu häufig waschen müssen, einige wurden lei-
der nicht mehr sauber. Wir haben jetzt Haken und können Handtücher jetzt aufhängen,
frische Handtücher sind jetzt ‘drüben‘. Falls etwas ausläuft in Zukunft Klopapier nutzen
oder eines der dreckigen Handtücher.

Mittlerweile ist die Hälfte der Handtücher verschwunden, in Zukunft aufpassen.

6.3 Flo (H.)s Input zur Homepage

Brauchen wir eine ‘ernste‘ ‘Offizielle Homepage‘ für Externe, zum Beispiel für Spon-
soring. ‘Wir sitzen hier nicht im Anzug rum‘. ‘Fachschaft ist für Studenten, nicht für
Sponsoren‘.

6.4 Leistungsübersicht (LÜ)

Clara hat versucht eine beglaubigte LÜ zu bekommen (Mathe und Physik). Niemand
weiß aber wo man LÜ für Lehramt bekommen kann. PÄ können immer nur ihre jeweiligen
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Fächer beglaubigen. Jetzt mit polyvalentem Bachelor kritisch, man sollte wie früher jedes
Fach einzeln drucken können.

Einwurf Norwin: In Geisteswissenschaften gibt es bald eigenes PA für diese Fälle. Er
muss LÜ bei Studienkoordination beglaubigen lassen.

Man sollte sich darum kümmern. Gründung der ‘AG Leistungsübersicht‘. Mitglieder:
Clara, Jonas.

6.5 TOPf

Robin will den großen Topf (Kochtopf, kein Geldtopf) für das Wochenende ausleihen.
Niemand hat etwas dagegen.

6.6 Physik Konkret

Marianne bekommt ‘Physik konkret‘, würde diese gerne der FS leihen. Eigne Rubrik
neben AP-Protokollen.

6.7 Grillen zur Fachschaftssitzung am 9.11 (nächste Woche)

Brotbesorgung von Anne am Mittwoch. Es gibt Fleisch und Spieße (beides tief-gefroren).
Falls jemand etwas anderes will selber kaufen, Salat wird vielleicht gemacht, Kosten
werden durch Anwesende geteilt.

Paul meint, wir haben unseren eigenen Grill dann, Grill kommt danach wieder in
Werkstatt, da praktisch.

Wer will den Grill putzen? Anne, Mario
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